



Pièces	4 Pièces
Superficie	99 m²
Référence	666V5729M
Prix	329 000 €

Thuir

Maison à vendre (66300)

Propriété de charme avec piscine à thuir jolie propriété pleine de charme, au calme à quelques pas du village de thuir. La maison propose des solutions originales : une terrasse avec piscine privé, une autre terrasse avec une cuisine d'été équipé d'un barbecue, une Véranda, des coins salons confortables, des arbres fruitiers et des plantations. Le bien se compose d'un hall d'entrée. À droite, vous trouverez une première chambre avec salle de douche séparé, et à gauche, une seconde chambre avec salle de bain intégré. Il comprend également un grand séjour avec cheminé et une cuisine ...

Charming property with pool in thuir pretty property full of charm, quiet a few steps from the village of thuir. The house offers original solutions: a terrace with private swimming pool, another terrace with a summer kitchen equipped with a barbecue, a veranda, comfortable lounge areas, fruit trees and plantations. The property consists of an entrance hall. To the right, you will find a first bedroom with a separate shower room, and to the left, a second bedroom with an integrated bathroom. It also includes a large living room with fireplace and a semi-open kitchen. The living room opens ...

SCANDIMMO

Village entreprises Green Side - 06410 BIOT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

